

Projekttag Gewalt in der Jahrgangsstufe 7

Für die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 7 findet jährlich im zweiten Halbjahr im Rahmen des Projektes Verantwortung in Form eines Deeskalations- und Sozialen Kompetenztrainings ein Projekttag zum Thema Gewalt durch den Präventionsbeauftragten der Kreispolizeibehörde Olpe Herrn Kopsan und der Mitarbeiterin der Jugendarbeit Attendorn Frau Decker statt. An konkreten Beispielen stellen diese Gewaltsituationen aus der Lebenswelt der Schüler dar und zeigen ihnen mittels verschiedener Rollenspiele Möglichkeiten und Maßnahmen auf, diesen zu begegnen. Außerdem findet im Zyklus von zwei bis drei Jahren ein Elternabend durch Herrn Kopsan zum Thema „Digitale Gewalt“ für alle Eltern der Schule statt. Mit dem Adolf Grimme Institut konnte seit 2007 eine Institution gewonnen werden, die einen Referenten zu Themen rund um die neuen Medien organisiert. Zurzeit greift die Schule auf das Angebot „Computerspiele und Spiele-Apps“ zurück. Dieser Elternabend wird ebenfalls alle zwei bis drei Jahre für die gesamte Elternschaft angeboten.